

unique et très intéressant à lire. Nul doute que les autorités étudieront sérieusement la question et y apporteront une solution prompte et satisfaisante.

La semaine dernière a eu lieu, à l'Université catholique de Washington, la réunion annuelle des archevêques américains. Les prélates dont les noms suivent assistaient à cette réunion : NN. SS, les archevêques Ryan, de Philadelphie ; Feehan, de Chicago ; Kain, de St. Louis ; Elder, de Cincinnati ; Hennessey, de Dubuque ; Katzer, de Milwaukee ; Corrigan, de New-York ; Christie, d'Orégon ; Ireland, de St. Paul ; Riordan, de San Francisco, et Bourgade, de Santa-Fé.

A ces princes de l'Eglise américaine, il faut ajouter : le cardinal Gibbons, Mgr Signor Sharetti, de la Délégation Apostolique ; Mgr Stephen, Mgr McMahon ; et les archevêques Martinelli, Kane, Williams ; et les évêques Horstmann, Maer, Farley, de New-York ; Spalding, de Chicago, Van der Vyver, de Richmond, et Byrne, de Nashville.

Les délibérations de la hiérarchie ainsi assemblée ont porté sur les questions suivantes :

1o. La question des biens et des relations de l'Eglise avec le pouvoir dominant à Cuba, Puerto-Rico et aux Philippines, pays qui tombent sous la juridiction de l'Eglise américaine, par suite de la guerre hispano-américaine ; 2o. L'"Américanisme," et l'Encyclique du Pape à ce propos ; 3o. Le soutien des écoles d'Indiens sans le secours de l'Etat ; 4o. Moyens d'aider à l'Université de Washington ; 5o. Edit prohibant aux Frères des Ecoles Chrétiennes l'enseignement des classiques.

Entre autres résultats de ces délibérations, voici ceux que mentionne une dépêche :

Les archevêques des Etats-Unis ont eu, samedi, leur réunion annuelle à l'Université catholique. Ils y ont discuté l'enseignement du grec et du latin dans les écoles des Frères, et décidé de demander au Pape que cet enseignement soit maintenu, en dépit de l'avis contraire du frère Gabriel-Marie, supérieur général de la communauté du vénérable Jean-Baptiste de la Salle.

Mgr Riordan, qui partira bientôt pour la Ville-Eternelle, a été chargé de s'occuper de l'affaire auprès du Pape.

Les archevêques ont ensuite résolu de continuer les écoles indiennes cette année encore, même au cas où l'Eglise porterait seule le fardeau des dépenses à faire en pareil cas.